



Lukas Bachschwell ist 21 Jahre alt, kommt aus Wien und ist Amateurfunkler und Pfadfinder aus Leidenschaft. Im vorliegenden Interview antwortet er auf die Frage, wie er zu seinen Hobbies gekommen ist, was für den Nachwuchs getan wird und wie technikaffin man als Funker sein sollte.

Leadin

Lukas Bachschwell ist 21 Jahre alt, kommt aus Wien und ist Amateurfunkler und Pfadfinder aus Leidenschaft. Im vorliegenden Interview antwortet er auf die Frage, wie er zu seinen Hobbies gekommen ist, was für den Nachwuchs getan wird und wie technikaffin man als Funker sein sollte.

Lukas Bachschwell antwortet auf diese Fragen:

00:04 min (Timecode)

1. Lukas, du bist Pfadfinder und Funker - wie bist du denn zum einen und wie zum anderen gekommen?

00:33 min

2. Das heißt, auch dein Papa ist Funker und hat dich dazu gebracht und dir alles beigebracht?

00:44 min

3. Das heißt, ihr funkt auch mal untereinander, wenn ihr irgendwo in der Welt unterwegs seid?

00:59 min

4. Was hattest du ansonsten so an interessanten Gesprächen als Funker weltweit?

01:18 min

5. Das heißt, du bist auch total Technik-begeistert?

01:31 min

6. Wenn man Funker werden möchte, sollte man diese Technik-Affinität auch mitbringen?

01:58 min

7. Wie kann man den Nachwuchs dazu kriegen, dass sie mehr funken?

02:39 min

8. Es gibt sie also, die jungen Funker?

02:54 min

9. Wenn man mit dir funken möchte: Was ist denn dein Rufzeichen?